



Barnes ouvre un nouveau bureau à la Baule

Implanté à Nantes place Aristide Briand depuis un an, Barnes a décidé de poursuivre le développement de la marque en Loire Atlantique en ouvrant le nouveau bureau de la Baule début juin 2018.

« La Baule, une des plus belles baies du monde, avec ses neuf kilomètres de sable fin, devait naturellement rejoindre la soixantaine de bureaux Barnes répartis dans le monde, notamment sur les sites balnéaires de prestige : Saint Barth, Miami, Ile Maurice, Los Angeles, Deauville ou l'Île de Ré », indique Thibault de Saint Vincent , président de Barnes.

Située place du Marché, l'inauguration officielle aura lieu le 29 juin.

« Positionné sur le marché des villas bauloises et des appartements face à l'océan, Barnes permettra de réaliser son projet immobilier dans les quartiers les plus recherchés de la baie de La Baule, explique Etienne de Gibon, directeur de l'agence Barnes de Nantes. Le calme de Pornichet ou de Sainte-Marguerite..., le chic de la pointe de Penchâteau au Pouliguen, une des vues les plus exceptionnelles au Croisic, le charme et l'authenticité de Guérande et de Batz-sur-mer, les appartements avec vue mer sur le remblai à La Baule, à Pornichet ou au Pouliguen, tous sont très recherchés ».